



Inhalt

- Ansegelfest im Potsdamer – Nachtrag : Einige Bilder von Joachim Görs
- On Air! Die neue Website ist gezündet - www.pyc.de (<http://www.pyc.de>)
- Segler als Testpersonen gesucht
- Kulinarisches zur Mittwochsregatta
- Erfolge beim Match Race für Jens Hartwig und sein Team
- Erfolgreicher Start in die Bundesligasaison
- Archiv

Ansegelfest – Nachtrag einige Bilder von Joachim Görs



On Air! Die neue Website ist gezündet - <http://www.pyc.de/> (<http://www.pyc.de/>)

Ansehen, prüfen, kommentieren (nicht meckern!!!!!!), ergänzen und sich freuen! Claudia Bloedorn, Thorsten Bachler und Hartmut Papenthin ist's zu verdanken. Weitere Schritte folgen. Applaus!

Segler als Testpersonen gesucht

Das Forschungsprojekt ANeMoS (Analyzing Use and Impact of New Media on Sailboats) der TU Berlin beschäftigt sich mit dem Gebrauch Neuer Medien auf Segelbooten. Dafür werden Segler gesucht, die mit Kartenplottern vorgegebene Aufgaben im Hafen und auf dem Wasser bearbeiten (z.B. Route planen, Wegpunkte ansteuern). Anschließend sollen sie die Gebrauchstauglichkeit der getesteten Geräte beurteilen. Bei Interesse Näheres in der Anlage. Mail-Anhang.jpeg TU-Berlin - Projekt ANeMoS

Kulinarisches zur Mittwochsregatta

Nach der Mittwochsregatta am 4. Mai hat unser Gastronom für den kleinen und für den großen Hunger vorgesorgt: Bedienen Sie sich am Salatbuffet (kleiner Teller für 4,50 €) oder am warmen Buffet (großer Teller für 7,99 €) und genießen Sie das Essen auf der Terrasse. Leckere Spargelgerichte aus der Region gibt es jetzt natürlich auch. Und zur Erinnerung: Freuen Sie sich mit allen Gästen, dass auf der Terrasse nicht geraucht wird!

Erfolge beim Match Race für Jens Hartwig und sein Team

Jens Hartwig und Mathias Steinbrecher erreichten am 17. April auf einer Skippy 650 den 3. Platz beim Rybnik Spring Cup; kleine Patzer kosteten leider den Einzug ins Finale. Ein Video von einem Lauf ist unter <http://youtu.be/bnB8ILO5H9c> (<http://youtu.be/bnB8ILO5H9c>) und <https://hartwigmatchteam.wordpress.com> (<https://hartwigmatchteam.wordpress.com>) zu finden. Bei der Austrian Match Racing Tour in Gmunden waren Laura Storch, Mathias Steinbrecher und Jens Hartwig erfolgreich; obwohl durch eine umstrittene Schiedsrichter-Entscheidung beim Start ausgebremst kamen sie am Ende auf den zweiten Platz. Aktuelle Informationen: www.facebook.com/HartwigMatchTeam (<http://www.facebook.com/HartwigMatchTeam>).

Erfolgreicher Start in die Bundesligasaison

Das Pyc-Team startete in Tutzing mit Erfolg in die neue Saison der 2. Segel-Bundesliga und errang am letzten Wochenende den dritten Platz. An alle unsere herzlichen Glückwünsche!

Archiv

Archiv kurz + knapp : Neue Verlinkung folgt

Erstellt am 2.5.2016 vom Redaktionsteam Dr. Rainer Didszuhn und Dr. Bernhard Seidel